

Díaz-Canel: Para José Martí el primer pensamiento este 19 de Mayo

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 19 Mayo 2021 10:40 - Última actualización: Miércoles, 19 Mayo 2021 10:40

Escrito por Dpto Comunicación Poder Popular Sancti Spíritus

Visto: 272



Para José Martí el primer pensamiento este 19 de Mayo, 126 años después de su caída en combate y de su testamento político, escribió hoy en Twitter Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de la República de Cuba.

En su mensaje compartido en esa Red Social, el mandatario cubano enfatizó además el ideario martiano, fundamentalmente referido a impedir a tiempo, "con la independencia de Cuba", la expansión del imperio sobre las tierras de América.

"Para #JoséMartí el primer pensamiento este 19 de Mayo, 126 años después de su caída en combate y de su testamento político: impedir a tiempo, 'con la independencia de Cuba', la expansión del imperio sobre las tierras de América. #SomosCuba #SomosContinuidad", tuiteó Díaz-Canel.

Díaz-Canel: Para José Martí el primer pensamiento este 19 de Mayo

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 19 Mayo 2021 10:40 - Última actualización: Miércoles, 19 Mayo 2021 10:40

Escrito por Dpto Comunicación Poder Popular Sancti Spíritus

Visto: 272



Miguel Díaz-Canel Bermúdez @DiazCanelB · 1h

Representante gubernamental de Cuba

Para #JoséMartí el primer pensamiento este 19 de Mayo, 126 años después de su caída en combate y de su testamento político: impedir a tiempo, "con la independencia de Cuba", la expansión del imperio sobre las tierras de América. #SomosCuba #SomosContinuidad



83

629

727

Un artículo hoy del diario Granma refiere que Martí puso todo su genio en función de sus ideales, y quienes lo sobrevivieron no dudaron en catalogarlo con los títulos más grandilocuentes, desde el más conocido, Apóstol, hasta otras aseveraciones como la de Rubén Darío, quien lo llamara el verdadero superhombre, grande y viril.

Señala el texto que el morir en combate el 19 de mayo de 1895 sigue siendo la gran tragedia de la historia cubana; los cubanos dejamos morir al hombre, y el cadáver del hombre dio a luz al Apóstol.

Ese genio maldito que fue héroe y fue poeta y fue político; ese hombre que dejamos morir en Dos Ríos se volvió inmortal y reencarnó en el valor y la inteligencia de un puñado de jóvenes que decidieron tomar el cielo por asalto. Y ahí estuvo, ahí está Martí, siempre, en toda pelea que se libre por Cuba, señala.

(Con información de Radio Rebelde)